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Foram abordadas as novas oportunidades de atu-
ação do Profissional de Educação Física que servirão 
de base para que os coordenadores participantes 
usem as informações para rever a grade curricular 
visando atender as novas demandas, em especial as 
áreas de promoção da saúde.

O Conselho Regional de Educação Física do Paraná 
(CREF9/PR) realizou nos dias 26 e 27 de abril, em Curitiba, 
o 5º Encontro dos Coordenadores dos Cursos de Educação 
Física do Paraná, que teve como objetivo discutir assuntos 
que norteiam o mercado e as atividades dos profissionais de 
Educação Física. O evento contou com a participação de co-
ordenadores de curso de mais de 30 instituições paranaenses.

A primeira palestra da sexta-feira, 26/04, foi ministrada 
pelo Conselheiro Rony Tschoeke [CREF 004979-G/PR] com 
o tema “Bem-Estar: Um Mercado Emergente”. Ele apresentou 
aos coordenadores exemplos de programas que estão sendo 
realizados em prol da saúde e do bem-estar nas empresas, na 
qual a atuação do Profissional de Educação Física é de extre-
ma importância. 

Em seguida, o Presidente do CREF9/PR, Antonio Eduar-
do Branco [CREF 000009-G/PR] falou sobre a atuação do 
Sistema CONFEF/CREFs e sua integração com as Instituições 
de Ensino Superior. Na sequência, o Presidente do CONFEF, 
Jorge Steinhilber [CREF 000002-G/RJ], apresentou o tema 
“Diretrizes Curriculares da Educação Física: Bacharelado e 

Licenciatura”.  Seguiu-se uma rica discussão sobre as nor-
matizações do sistema CONFEF/CREFs, e a questão do ciclo 
olímpico em relação à contratação de técnicos estrangeiros e 
a respectiva convalidação de seus diplomas. Juntamente com 
as determinações do Ministério do trabalho e as resoluções 
do CONFEF. O primeiro dia encerrou com a reunião do CON-
DIESEF - Conselho dos Dirigentes das Instituições de Ensino 
Superior de Educação Física.

No sábado, 27/04, a programação foi aberta com a pre-
sença do assessor jurídico do CREF9/PR, Steeve Beloni Dias, 
que apresentou esclarecimentos aos coordenadores dos cur-
sos sobre a base legal que rege o exercício da profissão de 
Educação Física e esclareceu dúvidas dos presentes. Os Pre-
sidentes do CREF9/PR e do CONFEF também participaram e 
puderam esclarecer dúvidas dos coordenadores.

O Conselheiro Marcelo Hagebock [CREF 010101-G/PR], 
que atua no Conselho Municipal de Saúde de Curitiba, apre-
sentou as oportunidades de atuação para o Profissional de 
Educação Física na área da Saúde, junto ao Sistema Único de 
Saúde (SUS) e na Academia da Saúde. De acordo com Hage-
bok, há muitas possibilidades de atuação.

A área da saúde também foi foco de Alexandre Machado 
[CREF 052922-G/SP], que já integrou o Ministério da Saúde. 
Ele explanou  sobre a atuação do Profissional de Educação 
Física na área da saúde e sugeriu formas das Universidades 
prepararem melhor os seus acadêmicos para esta área.
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